

Fecha: 20-01-2026
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: **Kast adelanta que reconstrucción en Ñuble y Biobío será "rápida y eficaz"**

Pág. : 9
Cm2: 169,6
VPE: \$ 168.874

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Kast adelanta que reconstrucción en Ñuble y Biobío será “rápida y eficaz”

“Hoy es un día complejo, triste. Hemos tenido un fin de semana de aquellos que no habríamos querido tener, un fin de semana de tragedia”. Así partió el Presidente electo, José Antonio Kast, sus palabras tras la reunión que sostuvo con su equipo en “La Moneda chica”. El contexto de los incendios forestales en Biobío y Ñuble, ha impactado en su agenda y se reunió con el Presidente Boric en el Palacio de Gobierno. En la cita participaron además los miembros de su equipo como son Claudio Alvarado, José García Ruminot, Mara Sedini, Jorge Quiroz, Iván Poduje, Martín Arrau y María Jesús Wulf. Todos suenan para ocupar cargos en distintas ministerios. “Si uno ve lo que ocurrió en otras tragedias, lo que

uno esperaría es que se vaya en prevención avanzando mucho más, pero claramente la naturaleza no es controlable en muchas situaciones. Hemos tenido una tragedia que ha enlutado a muchas familias y enluta también a la nación”, sostuvo. Y acotó que “para las familias de las víctimas nuestra solidaridad, nuestras oraciones para que en estos minutos difíciles, en estos momentos difíciles tengan paz y que el proceso de búsqueda de las víctimas se haga con el mayor respeto posible y ojalá siempre podamos darle sepultura a cada uno de ellos, que no ocurra como en otras tragedias que es difícil encontrar a las personas que han fallecido fruto de estos voraces incendios”.

